

CRISIS DEL CORONAVIRUS

Canarias pasará a informar de los datos de evolución del coronavirus una vez por semana

La próxima actualización de información sobre la situación de los datos del coronavirus en Canarias y el portal de capacidad asistencial de Grafcan tendrá lugar el próximo viernes, día 14 de octubre

[Europa Press](#)

Santa Cruz de Tenerife | 10-10-22 | 16:59



Archivo - Una enfermera realiza una prueba PCR GOBIERNO DE CANARIAS - Archivo

La [Consejería de Sanidad del Gobierno de Canarias](#) ha anunciado que, desde esta semana, la **actualización de datos relativos a la evolución de la pandemia de la covid-19** en el Archipiélago tendrá lugar los viernes, según lo acordado en el Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud celebrado el pasado viernes.

Así, se sigue la periodicidad semanal anunciada el pasado viernes por el [Ministerio de Sanidad](#), según ha informado la Consejería en una nota.

De esta manera, la próxima actualización de información sobre la situación de los datos del coronavirus en Canarias y el portal de capacidad asistencial de Grafcan tendrá lugar el próximo viernes, día 14 de octubre.